
 

 

 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école du Tourne-Vent 

 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 26 février 
2019 à l'école du Tourne-Vent. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Mireille Bergeron, parent 
Simon Dansereau, parent  
Jean-Luc Tremblay, parent 
Christina Simard, parent substitut 
Marie-Josée Clément, enseignante 
Nathalie Plouffe, enseignante 
Marie-France Levasseur, enseignante 
France Tanguay, service de garde 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Marie-France Grenier, directrice 
 
ÉTAITENT ABSENTS 
Jean-Philippe Robertson, parent 
Annie-Claude Perrault, parent 
Marie-Josée L’Écuyer, enseignante 
Christiane Gravel, personnel de soutien 
Marie-Claude Jean, service de garde 
 
PUBLIC 
aucun 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 

Monsieur Jean-Luc Tremblay, président, constate le quorum et souhaite 
la bienvenue à 19 h 20. 

 

 2. Présence et quorum 
 
Monsieur Tremblay constate le quorum. 

 3. Parole au public 
 
Aucun 
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4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Ordre du jour proposé par Nathalie Plouffe et secondé par Marie-Josée 
Clément. 
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 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

CÉ #26-02-02 

5. Adoption du procès-verbal du 6 décembre 2018 
 
Le procès-verbal et révisé et son adoption est : 

  
Proposée par : Marie-Josée Clément  
Secondée par : Marie-France Levasseur  
  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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6. Dossiers courants 
 

6.1 Soirée jeux de société 
 
Monsieur Maxime Fournier présente une soirée de jeux de société au nom 
de l’OPP. La propriétaire de la boutique Jeux, jouets et cie parrainera 
l’activité. Aucune publicité ne sera faite aux enfants. L’objectif est que les 
élèves puissent venir passer une soirée en compagnie de leur famille pour 
jouer et découvrir des jeux de société. L’inscription pour l’activité se fera le 
20 mars. L’activité se tiendra le 27 mars 2019 à l’école. 
 
Il est proposé que l’activité « Soirée jeux de société » ait lieu tel que prévu 
dans la proposition de Monsieur Fournier. 
 
Proposé par :  Jean-Luc Tremblay 
Secondé par : Mireille Bergeron 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
6.2 Politique relative à l’admission et à l’inscription des élèves pour 
l’année scolaire 2019-2020 et état des inscriptions en date du 12 février 
 
Madame Grenier nous informe que la politique demeure identique à celle 
de l’année dernière.  
 
En cas de surplus d’élèves, les étapes suivantes sont suivies pour établir les 
élèves à être transférés : 
 

- Demande de transfert volontaire offert aux parents 

- Enfants inscrits après la période officielle d’inscription 

- Enfants dont c’est la première année dans l’école 
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Par la suite, les critères de la politique s’appliquent.  
 
À ce jour, 352 élèves sont inscrits à l’école : 

 

40 élèves au préscolaire 55 élèves en 4e année 

37 élèves en 1ere année 60 élèves en 5e année 

40 élèves en 2e année 60 élèves en 6e année 

60 élèves en 3e année  

 
 
Le nombre de classes par niveaux sera connu au printemps. 
 
6.3 Établissement des principes d’encadrement du coût des documents et 
approbation de la liste de fournitures scolaires 
 
Les principes établis il y a trois ans sont révisés et respectent toujours les 
critères législatifs. 
 
Il est proposé de reconduire les principes tels quels.  
 
Proposé par : Jean-Luc Tremblay 
Secondé par : France Tanguay 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
6.4  Projet éducatif : les enjeux 
 
Madame Plouffe nous explique le processus qui a été suivi pour identifier 
les enjeux des élèves. Les 3 enjeux sont : la lecture, la motivation et 
l’implication des élèves. 
 
Le libellé des objectifs sera écrit dans le prochain mois par le comité 
pédagogique. Les objectifs seront présentés au CE au mois d’avril. 
 
6.5 Révision budgétaire 
 
Madame Grenier nous présente et explique le budget. 
 

 
 
 
 
 

6.6  Tour du silence Rive-Sud, volet Sainte-Julie 
 
Monsieur Tremblay nous explique le projet de Tour du silence, volet 
scolaire – École du Tourne-Vent. L’activité serait planifiée en avant-midi le 
8 mai. En cas de mauvaise température, elle serait remise au 15 mai. 
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Il est proposé de participer à l’activité Tour du silence tel que prévu dans la 
proposition de Monsieur Tremblay. 
 
Proposé par : Jean-Luc Tremblay 
Secondé par : Marie-France Levasseur 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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6.7 Critères de sélection d’une direction scolaire 
 
Comme chaque année, le CÉ doit choisir les critères de sélection d’une 
direction scolaire. 
 
Après délibération, le CE retient quant aux compétences fondamentales : 

- Gestion axée sur la culture de données 
- Sens des relations interpersonnelles 

Quant aux besoins et caractéristiques du milieu lié au futur projet éducatif : 
- Leadership 

- Communication 

 
Proposé par : Marie-France Levasseur 
Secondé par Marie-Josée Clément 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

7. Service de garde à l’école 

Madame Tanguay nous informe d’une nouveauté quant aux relevés fiscaux. 
Ils sont maintenant accessibles via le portail de la CSP.  
 
Le service de garde est en mode inscription en ce moment. 
 
Madame Tanguay nous informe que 2 journées pédagogiques ont été 
annulées cette année en raison des intempéries. 

 

8. Vie à l’école 
 

- Prof Dino et Éco-héros étaient présents la semaine dernière 

- Journée ours polaire – 27 février 
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9. Comité de parents 
 
Monsieur Dansereau nous informe des travaux du comité de parents. Il 
y a eu une présentation de Julie Lemay qui est en soutien à la formation 
pour les enseignants quant au cours sur la sexualité. Les impressions 
sont excellentes et le Comité de parents a été rassuré. 

 

10. Correspondance 
 
Aucune  
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11. Levée de la séance 
 

Tous les sujets ayant été traités, la séance est levée à 9h00 
 
Proposée par : Simon Dansereau 
Secondée par : Mireille Bergeron 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
 

_________________________       __________________________ 
      Jean-Luc Tremblay                   Marie-France Grenier 

           Président                                    Directrice 

 


